



Foto: Cortesía Aeroméxico

AVIACIÓN Firman acuerdo

Aeroméxico firmó un acuerdo de código compartido con EL AL Israel Airlines, que contó con la participación de los directores generales de ambas compañías, Andrés Conesa de la aerolínea mexicana y David Maimon de EL AL.

“Esta alianza es un reflejo de nuestra constante búsqueda por ofrecerle a los clientes, nuevas y atractivas opciones para conectar a diversos destinos”, dijo Conesa.

En los últimos años, el tráfico de pasajeros entre México y ese destino presentó un crecimiento superior al 10 por ciento anual, el volumen excede los 35 mil pasajeros al año, lo cual representa en promedio 50 turistas diarios.

“El incremento comercial y turístico entre Israel y México ha sido un importante factor para que EL AL y Aeroméxico avancen con el lanzamiento de este acuerdo de código compartido”, mencionó Maimon.

El objetivo de ese nuevo código compartido es ofrecer en conjunto diversas opciones de rutas con una mejor conectividad a través de los destinos donde operan ambas aerolíneas como Toronto, Ámsterdam, París, Londres y Madrid, que generarán más de 10 alternativas de horario para unir a la Ciudad de México y Tel Aviv.

— De la Redacción

